

INCIBE. INSTITUTO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD

León, 25 de agosto de 2023.- El [Instituto Nacional de Ciberseguridad \(INCIBE\)](#) es un organismo dependiente del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y empresas. Además, es un instrumento para la transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

INCIBE centra sus esfuerzos en la prestación de servicios públicos de prevención, concienciación, detección y respuesta ante incidentes de seguridad, adaptándose a cada público específico ([menores](#), [ciudadanía](#) y [empresas](#)), así como al desarrollo de tecnología y herramientas que permiten identificar, catalogar y analizar dichos incidentes.

Caso real del 017: La reputación de un menor se ve vulnerada tras publicarse un vídeo en redes sociales

Recibimos a través de vía telefónica, en el servicio de 'Tu Ayuda en Ciberseguridad', la consulta de una madre emocionalmente afectada, porque había sido conocedora, ese mismo día, de una situación que afectaba a su hijo adolescente.

Nos contó que unos compañeros del colegio de su hijo le habían grabado en el centro escolar sin su conocimiento, mientras estaba haciendo uso de los baños del centro. Los niños habían difundido el vídeo a través de redes sociales y plataformas de mensajería, lo que provocó la alerta de los educadores, que contactaron con la madre para explicarle esta situación. ¿Qué pautas le hemos facilitado?

Más información: <https://www.incibe.es/linea-de-ayuda-en-ciberseguridad>.

Qué hacer si un usuario sospecha que están monitorizando su móvil

¿Has notado algún comportamiento inusual en tu dispositivo móvil, como un menor rendimiento, batería agotada rápidamente o aplicaciones que se abren o cierran sin tu intervención?, ¿has detectado cambios en la configuración de tu dispositivo móvil, como ajustes modificados o aplicaciones instaladas sin tu consentimiento?

En este blog se han explorado las señales que deben poner a un usuario en alerta si intuye que alguien podría estar vigilando lo que hace desde su dispositivo móvil, Además de aprender a protegerse ante esta situación con consejos prácticos.

Más información: <https://www.incibe.es/ciudadania/blog>.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.

Principales ventajas e inconvenientes de subcontratar servicios de ciberseguridad

La subcontratación es una práctica que consiste en delegar la responsabilidad de determinadas necesidades de la compañía en otras empresas especializadas en dicha cuestión. Se trata de una práctica muy común en todos los ámbitos y disciplinas. En materia de ciberseguridad, esta opción nace de la necesidad de trabajar con sofisticados sistemas de seguridad, pese a no contar con los recursos o personal necesarios para ello.

Los resultados de externalizar la ciberseguridad son inmediatos: no es necesaria una formación previa, ya que se contratan los servicios de una empresa lista para actuar desde el minuto cero. Esto debe gestionarse mediante contratos y acuerdos de nivel de servicio (SLA). Además, dichas subcontrataciones deberán estar respaldadas por acuerdos de confidencialidad que protejan la información a la que accederán terceros. Entonces, ¿externalización o no externalización?

Más información: <https://www.incibe.es/empresas/blog>.

incibe_
INSTITUTO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD

TU AYUDA EN CIBERSEGURIDAD

017
Teléfono
017

WhatsApp
900 116 117

Telegram
@INCIBE017

Formulario
web

CONTACTANOS

Financiado por la Unión Europea
NextGenerationEU

GOBIERNO DE ESPAÑA
VICERREINADO
PRIMERA DEL GOBIERNO
MINISTERIO DE ASUNTOS ECONÓMICOS Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL
SECRETARÍA DE ESTADO DE REGULARIZACIÓN E INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

España | digital 2026

Más información: <https://www.incibe.es/>



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.